



広重版画より 三島 朝霧

第2398回例会

2024.9.26晴

司会 栗原達治君

ロータリーソング 「それこそロータリー」
指揮 南木一仁君

会長挨拶

会長 鈴木正二君

「暑さ寒さも彼岸まで」ということわざがびたりと当たりましたですね。彼岸の最後の日に急に涼しくなりました。

先日の椛山豊会員の葬儀には多数の方にご参列していただきありがとうございました。特に親睦委員会の皆様には受付のお手伝いをいただき、伊丹さんには心温まる弔辞を捧げていただきました。何よりも突然の訃報でびっくりされたと思います。喪主のご長男真光様の話では、お一人住まいで、8月30日に自宅前で転んで骨折をして、その後胃腸の調子が悪いという連絡があったので、每晚寄るようにして13日横になっているのを発見、本人が「来てくれたか」と安心している間に容態が急変して、救急車を呼んで医療センターに入院したがその後亡くなられたということです。腸に穴が開いての出血が死因のようです。椛山さんは平成24年7月の入会で、直前4月入会が前田さん川名さん、後ろが転勤族など5人いて3年おいての木村さんです。在籍12年になります。現役会員の死去というのは案外少なく、訃報があっても退会会員だったり、会員の親族のことが多いです。「創立50周年記念誌」の「50年の会員の推移」では、現役で亡くなると死去と記載され、「物故会員ご芳名」ページでも在籍期間最後が逝去月と同じだと現役で亡くなられたこととなります。お互いに健康に留意して現役を続けましょう。

今日は矢岸さんのゲストで、公務ご多用の中、三島警察署森正晴署長の卓話です。心してお聞きください。

“こんにちは、ようこそ”

ゲスト 森 正晴三島警察署長

出席報告

	出席総数	出席率	ミーティング	修出席率
前々回	37/48	77.08%	39/48	81.25%
今回	41/52	78.85%	会員総数	53名

欠席者 赤池君、秋山君、窪田君、須田君、諏訪部君、野田君、橋本君、藤江君、森崎君、森崎君、山本君

幹事報告

幹事 加藤憲勝君

- 本日の例会 卓話は矢岸さんのゲストスピーカー、三島警察署長の森正晴様です。よろしく申し上げます。
- 古屋英将さんの出席免除について、12カ月以内の期限付きで、承認されたことをご報告します。
- 地区より、「ロータリー友情交換プログラム参加者募集の案内」が来ました。参加したい方は、幹事までお願いします。
- 10月10日の例会、歓迎会ですが会費を徴収させていただくことになりました。出欠をとる必要があると思いますので、配布した案内に記入の上、幹事まで提出をお願いします。
- 苗栗ロータリークラブ第43代会長徐亨泉(Danny)さんが亡くなりました。野田さんと同期の会長です。詳細がわかり次第、皆様にお伝えします。謹んでお悔やみ申し上げます。
- 次回例会は10月3日(木)12:30から通常例会です。卓話は栗原康浩君です。よろしく申し上げます。

スマイルボックス

- ◆伊丹君、9月23日せせらぎ亭内にちょっと小洒落たお部屋が完成いたしました。世界遺産富士山の川面を見ながら三島梅花藻をながめられます。約13名位の座席数です。
- ◆秋山君、議会前にみなさんのお顔を見に来ました。申し訳ありませんが、本日の例会は欠席いたします。

入会おめでとう



勝俣辰伴君
生年月日:1988年3月10日
代表事業所:バイプレイヤーズ株式会社
役職:代表取締役

酒田東ロータリークラブ歓迎例会

日時:10月10日(木)18:30~
場所:みしまプラザホテル2階 プロバンスの9月
会費:4000円

※出欠を10月3日までにお願いします。

卓話

三島署管内の治安情勢について

卓話者紹介 矢岸克行君
ゲストスピーカーを紹介させていただきます矢岸でございます。
本日は、特別なゲストとして、三島警察署の署長である森正晴様をお迎えしております。

森署長は、昭和40年に下田市で生まれ、高校卒業まで松崎町で過ごされました。昭和59年に静岡県警察官を拝命し、翌年警察学校を卒業後、富士宮警察署地域課を振り出しに、交通部門を中心に10所属を異動されました。

平成26年から2年間、三島警察署の交通課長を務め、平成28年には警視に昇任し、伊東警察署副署長を歴任。その後、東部免許センター管理官、交通企画課管理官、交通捜査室長を経て、令和3年に下田警察署長、令和4年に運転者教育課長を務められました。そして、令和5年より三島警察署長として着任し、現在2年目を迎えております。

また、沼津市のご自宅に奥様を残し、現在単身赴任中です。お子様は結婚して独立されているとのことでございます。

本日の卓話では、「三島署管内の治安情勢について」というテーマでお話いただきます。森署長の豊富な経験と知識をもとに、最新の治安状況や防犯対策について詳しくお聞きできることを楽しみにしております。

皆様、どうぞ温かい拍手で森署長をお迎えください。

三島警察署長 森 正晴様



三島西ロータリークラブの皆様方には日頃より警察業務の各般にわたりましてご支援ご協力を賜り厚く御礼申し上げます。

さて、三島警察署管内における今年の刑法犯罪の発生は、昨年同期と比較し二割ほど減少しております。一方で、交通事故につきましては一割ほど増加しています。このような情勢の中で、特殊詐欺のほかSNS型投資詐欺やロマンス詐欺といわれる非接触型の新たな犯罪が全国的に横行し、被害額も県内で十六億円を超えている現状にあります。

また、匿名・流動型犯罪グループによる凶悪事件や詐欺などが発生し、当署でも八月に同グループによる屋根瓦のリフォーム詐欺を検挙したところであります。しかしながら、市民の皆様様の求める体感治安の改善には至っていない状況にあります。引き続き署員一同、治安の維持に向けて取り組んで参りますので皆様におかれましては引き続きのご協力をお願い申し上げます。

(週報担当:前田博利)